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Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil 
 
 
Frau Schäfer geht auf die Verhältnisse zur Wahl ein und sieht die Erhöhung der Erfrischungsgel-
der nicht als Motivation an. Sie hätte sich in der Vergangenheit eine deutlich bessere Vorbereitung 
als Wahlhelfer gewünscht. Die Zustände waren teilweise beängstigend. 
 
Herr Räsch informiert, dass unten an der „Ballitz“ bei dem letzten Hochwasser das Wasser extrem 
reingedrückt worden ist. Frau Westendorf erklärt, dass die Problematik beim Wasser- und Bo-
denverband bekannt ist und im Herbst die Instandsetzung erfolgen soll. Die Pumpen wurden zu-
dem auch für das Hochwasser umgestellt, um in keine gefährliche Situation zu gelangen. Der 
Staudamm am Pumpwerk wird dann geschlossen. 
 
Herr Räsch wäre aufgefallen, dass die neuen LED-Lampen teilweise bereits jetzt defekt sind. Wie 
sieht es hier mit der Garantieleistung aus? Er schätzt das die Lampen noch in der Garantiezeit 
liegen müssten. Herr Kögler vermutet, dass die Störungen nichts mit der LED-Umrüstung zu tun 
hat, auch in Warthe seien diverse Leuchten ohne Funktion. Möglichweise gab es Zerstörungen 
(wie auch in anderen Gemeinden) durch die Glasfaserarbeiten. Das Amt möge bitte prüfen! 
 
Frau Schäfer erfragt, ob es schon einen Zeitplan für den Funkturm gäbe? Dieses verneint Herr 
Hannak, es gibt keine Kenntnis weder im Amt noch bei der Telekom, wann die Aufschaltung 
erfolgt. Jetzt steht dort vorerst nur ein Amphibienzaun zum Schutz der Tiere.  
 
Frau Janetzky erinnert an den Ausstieg an der Bushaltestelle. Dort sind immer noch Furchen, 
welche begradigt werden müssen, da Unfallgefahr bestehe!  
 
Herr Hannak bittet das Amt noch einmal die Firma Porath an den Auftrag in Krienke zu erinnern. 
Dieser besteht schon seit letztem Jahr. 
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